
 

 

Hauptversammlung des EV  

 

 

 

Datum:  Montag, den 13.Oktober 2014,  

Ort : 18.00 Uhr im Veranstaltungsraum der Schule  

 Teilnehmer:  Herr Dir. Langegger 

  Vorstand des EV 2013/14 

  Ca. 30 Eltern 

 

 

 

Eröffnung durch Andrea Neubauer 

Die Anwesenheitsliste wird durchgegeben.      

 

Tagesordnung  

   

• Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung  

• Genehmigung des letzten Protokolls der letzten 
Hauptversammlung  

• Tätigkeitsbericht  2013/14  

• Bericht des Kassiers 2013/14  

• Berichte der RechnungsprüferInnen, Entlastung 
des alten Ausschusses  

• Entlastung der Kassiers und des gesamten 
Vorstandes  

• ggf. Bestellung eines Wahlkomitees zur Wahl von 
Ausschussmitgliedern (dieser Punkt entfällt 



statutengemäß, wenn ein einziger Wahlvorschlag 
vorliegt))  

• Wahl des/der Vorsitzenden für 2014/2015 und 
des/der stellvertretenden  Vorsitzenden 

• Wahl des Kassiers/in und der  
RechnungsprüferInnen und SchriftführerInnen  

• Wahl zur Bestellung der Mitglieder in den SGA  

• Aktuelles aus der Schule, Schwerpunkte und 
Projekte des EV 2014/2015  

• Festsetzung des Mitgliedsbeitrages 2014/15  

• Allfälliges     

 

 

Bericht von Herrn Dir. Langegger 

 

Herr Dir. Langegger stellt sich vor. Er ist seit 1.9.2014 Direktor an unserer Schule. Davor war er 20 

Jahre in der Wasagasse und unterrichtete unter anderem Informatik. Er war auch als Administrator 

und stellvertretender Direktor an dieser Schule tätig. 

Allgemeines:  

Der Schülerstand im Diefenbachgymnasium (30 Klassen) und am Himmelhof (4 Klassen) beträgt 782 

Schüler, das sind um 43 Schüler mehr als im Vorjahr. In einer Klasse haben wir 30 Schüler, in allen 

anderen sind weniger Schüler.  Des  weiteren haben wir keine unbesetzten Stunden.  

In der Schule funktioniert einiges nicht. So gibt es weiterhin Probleme mit der Heizung 

(Zusammenspiel zwischen Alt- und Neubau passt nicht). Herr Dir. Langegger ist mit den zuständigen 

Firmen in Kontakt und bemüht sich sehr um eine rasche Lösung. 

Eine gute Zusammenarbeit zwischen Eltern, Schülern und Professoren ist ihm sehr wichtig. Ein enger 

Kontakt ist von seiner Seite her ausdrücklich erwünscht.  Seine Tür steht aber bei Problemen 

jederzeit offen. 

Er wünscht den Anwesenden für das neue Schuljahr alles Gute. 

 

 

 

 



 

Tätigkeitsbericht 

 

• EV-Folder Überarbeitung 

• Abschaffung  der EV-Sprechstunde 

• Teilnahme an mehreren SGA-Sitzungen 

• Teilnahme Hauptversammlung Elternverband 

• Keine Vernetzungstreffen Ganztagesklassen 

• Weihnachtsgruß  alle Lehrer 

• Unterstützung Love Mobil 

• Serienbrief Nachfassen Mitgliedsbeitrag 

• USB-Sticks und Taschen für Auszeichnungen 

Verschiedene Sozialunterstützungen 

 

  

 

Was wollen wir im Schuljahr 2014/15erreichen 

 

• Projektwochen/Skikurs/Sprachreisen-Neuorientierung, möglicherweise Bildung einer 

Arbeitsgruppe 

• Überarbeitung unseres Flyers 

• Erste Hilfe Kurs 

• Selbstverteidigungskurs für Mädchen- Himmelhof 

• Unterstützung Love Mobil 

• Unterstützung Medienpaket für Musik  7. und 8. Klasse (200€) 

• Neuer Schulbuffetbetreiber  

• Sozialunterstützungen für Projekt- und Sportwochen und Sprachreisen 

 



Kassabericht 

 

Einzusehen bei Nicole Antreich und im Anhang 1. 

Jahresabrechnung wurde von Rechnungsprüfer Adelgunde Mayrl und Ali Hegazy geprüft. Alle 

Berechnungen sind ordnungsgemäß und richtig vom Kassier durchgeführt worden. 

Die Entlastung wurde einstimmig angenommen 

 

Budgetvorschlag 2014/15 

Frau Antreich präsentiert den Budgetvorschlag für das Schuljahr (siehe Anhang 2) 

 

Wahlvorschlag 2014/2015 

 

• Vorsitzender     Hubert Nussbaumer 

• Stellvertreter Vorsitzender  Ali Hegazy 

• KassierIn und Stellvertreter  Nicole Antreich/Michaela Schmidt-Rabl 

• Schriftführung und Stellvertreter Monika Kolm/Elisabeth Lagler 

• 2 Rechnungsprüfer   Alysson Uber/Rokaya Pradl-Hassan 

 

Der  Vorstand wurde einstimmig gewählt. 

 

 Wahl der Mitglieder für den SGA   

SGA       Vertreter 

Hubert Nussbaumer     Ali Hegazy 

Nicole Antreich      Michaela Schmidt-Rabl 

Monika Kolm      Elisabeth Lagler 

Die SGA-Mitglieder wurden einstimmig gewählt.       

 



Allfälliges: 

 

Professor Tiwald bittet wieder um Bekanntgabe der Möglichkeit der Nachhilfe von 

Oberstufenschülern für die Unterstufe. Genaue Daten sind auf unserer Homepage einsehbar. 

 

Die Eltern der Himmelhofschüler wünschen sich mehr Kontakt. Herr Nussbaumer notiert die 

Handynummern. Weiters wird die Anregung für ein Sommerfest am Himmelhof mitgeteilt. 

 

Die Kontaktdaten des Vorstandes befinden sich auf unserer Homepage. 

 

Mitgliedsbeitrag 2014/15 

 

Die Kosten des Mitgliedsbeitrages beträgt Euro 25,--. 

Dieser wird nach Abstimmung einstimmig angenommen. 

Obmann Hubert Nussbaumer  schließt die Sitzung. 

 

Wien, am 13.10.2014 

 

Monika Kolm     Hubert Nussbaumer 

            

       

Schriftführerin     Obmann 

 

 

 

 

 

 

 



Anhang 1 

 

       

 

 



Anhang 2 

 

 


